

## Bellac → Pays marchois

## Une agence immobilière so british



**A BELLAC** ■ Il y a cinq ans, Chris Summers, qui exerçait la profession d'agent immobilier à Londres depuis 30 ans, a fait l'acquisition d'une maison de vacances à Bellac. Il en apprécie la qualité de vie, la proximité des commerces et des services accessibles à pied. Le calme des bords du Vincou a fini par le convaincre. Il a décidé de s'y installer définitivement et d'ouvrir début février, une nouvelle agence immobilière Beaux Villages. Chris Summers est déjà responsable des agences de Montmorillon et de La Souterraine. Il travaille avec une clientèle pour moitié française, pour moitié britannique ou européenne, qui recherche un cadre de vie moins strict et plus d'espace que dans les grandes métropoles.

Pour les Anglais déjà installés dans la région, explique Chris Summers, le Brexit n'a rien changé. Mais les Britanniques qui envisageaient d'acquérir une maison pour les vacances ou leur retraite ont accéléré les démarches avant la date d'entrée en vigueur du Brexit. Il y a déjà deux agences immobilières à Bellac mais Chris Summers ne craint pas la concurrence : c'est pour lui une preuve de dynamisme de la profession : il y a toujours eu une forte demande de la part des Anglais amoureux de la France. Même après le Brexit, il estime que les acquisitions sur le secteur devraient continuer de croître, avec l'ouverture de nouveaux commerces, l'installation de nouvelles entreprises et le projet d'autoroute Poitiers-Limoges.

## NOUVELLE BELLACHONNE

## LA CARAVANE DE L'UNION POPULAIRE À

**BELLAC** ■ Une caravane de l'Union populaire sera présente à Bellac samedi 29 janvier.

La députée France insoumise Bénédicte Taurine et les militants iront à la rencontre de la population de Bellac et ses environs : le matin la caravane sera installée près du marché, esplanade du 11-Novembre, elle renseignera sur les droits sociaux et les inscriptions sur les listes électorales ainsi que sur les propositions de « L'avenir en commun », programme de Jean-Luc Mélenchon à la présidentielle. L'après-midi, la caravane sera toujours présente et la députée proposera un temps d'échange avec les élus locaux, des syndicalistes (GM & S...). Le soir à partir de 17 h 30, l'ensemble de la population est invité à la salle Gartepe à Bellac afin de participer à un « atelier citoyen » au cours duquel des débats seront organisés sur deux thèmes importants du programme : emplois et relocalisations, aménagement du territoire et ruralité. ■

**DOMPIERRE-LES-ÉGLISES. Conseil municipal.** Le conseil municipal de Dompière-les-Églises se réunira vendredi 28 janvier à 18 heures à la mairie. À l'ordre du jour : révision des loyers 2022, organisation du temps de travail des agents, révision des tarifs communaux pour 2022, création d'un poste de rédacteur principal 2<sup>e</sup> classe, motion demandant l'accélération de l'aménagement de l'axe Bressuire-Poitiers-Limoges, etc. ■

**NANTIAI. Après-midi récréatif.** L'association « Seniors... et Alors ! » propose un après-midi récréatif, mardi 1<sup>er</sup> février à 14 heures, dans la salle des fêtes de Nantiat. Pass vaccinal et masque obligatoires. ■

**Cinéma.** Nantiat Animation avec le soutien de la municipalité propose une séance de cinéma, mardi 1<sup>er</sup> février à 20 h 30, dans la salle des fêtes. À l'affiche : *Les Bodin's en Thaïlande*, un film de Frédéric Forestier avec Vincent Dubois et Jean-Christophe Fauriol. Pass vaccinal et masque obligatoires. Tarifs : 5,50 € adultes et 4 € enfants de moins de 13 ans. ■

**VAULRY** ■ Les parents d'élèves du RPI comptent bien se faire entendre

## Non à la fermeture de classe

Une classe du RPI Chamborêt-Vaulry est menacée de fermeture à la prochaine rentrée. Les parents d'élèves appellent à la mobilisation vendredi matin à l'école de Vaulry.

La nouvelle est tombée il y a quelques jours via une annonce reçue par les municipalités. Le motif avancé pour ce projet de fermeture de classe ? Un nombre d'enfants par classe insuffisant, selon l'académie.

« La décision finale sera prise le 3 février »

Les parents d'élèves accompagnés par leur association représentative et les municipalités concernées ont décidé de se mobiliser afin d'éviter la fermeture nouvellement annoncée. « La décision finale sera prise le 3 février », indiquent les écoles. Ils font circuler une pétition sur format papier destinée à tous ceux et celles qui souhaitent se mobiliser et contester cette décision, ainsi qu'une pétition numérique accessible depuis les réseaux sociaux. « Nous vous



MOBILISATION. Les parents d'élèves s'opposent à la fermeture d'une classe.

invitons donc à signer cette pétition afin de soutenir notre action », proposent les parents du RPI Vaulry/Chamborêt. Ils ajoutent : « Cette pétition pourra également peser dans les discussions qui auront lieu avec l'inspectrice d'académie. Nos enfants et les enseignantes ne doivent pas pâtir de la logique économique mise en place par le gouvernement ».

Pour information, si une classe devait fermer à la rentrée 2022/2023, le RPI Vaulry/Chamborêt se retrouverait donc avec 5 classes au lieu de 6. Ceci impliquerait soit que le nombre d'élèves dans la

classe à double niveau des CP/CE1 passerait à 26 élèves, dont 3 enfants nécessitant un accompagnement, soit la création d'une classe à triple niveau qui comprendrait les CE1, CE2 et CM1. « C'est inacceptable », s'insurgent les parents d'élèves, écoles et municipalités. « Que ce soit au niveau des enseignants ou des élèves, les conditions d'apprentissage seraient catastrophiques. » Avec une situation sanitaire qui dure depuis deux ans et qui n'est déjà pas facile à vivre, enseignants, enfants et parents n'ont pas envie de subir ce nouveau coup du sort.

## Appel à la mobilisation vendredi

Les enseignantes ne pouvant intervenir, les parents des deux écoles se mobilisent et s'ils ont demandé à la rectrice de l'académie une réunion, ils savent que cela ne suffira pas. C'est pourquoi ils proposent une mobilisation collective vendredi 28 janvier au matin, devant l'école de Vaulry. ■

➔ **Contact.** Pour toute information, contact - Aurélie Carer au 06.68.70.37.10, Sandrine Lesparat au 06.14.01.60.01, Nelly Roux au 07.82.25.07.33 ou Alice Lebraud au 06.85.01.38.66. Adresse mail : parentsrpi.chamboretvaulry@gmail.com.

## NOUIC

## Une nouvelle présidente au Temps libre

Le club du temps libre de Nouic a tenu son assemblée générale jeudi 13 janvier. À la suite de la démission de la présidente Noëlle Charrat pour raison personnelle, depuis plusieurs mois, la responsabilité du club était assurée par le trésorier René Bonnaud.

À cause de la pandémie du Covid depuis deux années, le club n'a pas eu de rentrée d'argent (voyages programmés annulés, concours de belote également), une chance, il y a eu quelques semaines où les adhérents ont pu se retrouver pour passer un jeudi récréatif, c'était bon pour le moral. En fin d'année, les adhérents se sont retrouvés à l'auberge de Nouic pour partager un bon repas servi par Madeleine dans une ambiance très festive.

Les projets pour 2022 : concours de belote, repas-spectacle dans un cabaret, brocante et marché avec l'association « Les amis



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE La présidente Mauricette Lajujie au centre, le trésorier René Bonnaud à sa gauche, le secrétaire Jean-Pierre Forgit à sa droite et les adhérents.

des fleurs ». Le bilan financier est positif, voté à l'unanimité.

Le conseil d'administration a été renouvelé : René Bonnaud, Jean-Pierre Forgit, Bernadette Prinnet, Philippe Ladégaillerie, Mauricette Lajujie, Jeanne Brunet, Michelle Beulaquet.

Le nouveau bureau : Mauricette Lajujie (prési-

dente), René Bonnaud (trésorier), Jean-Pierre Forgit (secrétaire). En 2020, le club comptait 38 adhésions, aujourd'hui il en compte 25 (une baisse due aux personnes malades, à des décès...).

## Rendez-vous jeudi

Si vous êtes intéressés pour rejoindre le club, rendez-vous les 2<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup>

jeudis du mois pour jouer aux cartes ou différents jeux. Le montant de la cotisation pour l'année est fixé à 15 euros. Prochain rendez-vous jeudi 27 janvier.

À la fin de l'assemblée générale, les participants ont poursuivi l'après-midi par la dégustation de la galette des rois. ■

## Une agence immobilière so british



**A BELLAC** ■ Il y a cinq ans, Chris Summers, qui exerçait la profession d'agent immobilier à Londres depuis 30 ans, a fait l'acquisition d'une maison de vacances à Bellac. Il en apprécie la qualité de vie, la proximité des commerces et des services accessibles à pied. Le calme des bords du Vincou a fini par le convaincre. Il a décidé de s'y installer définitivement et d'ouvrir début février, une nouvelle agence immobilière Beaux Villages. Chris Summers est déjà responsable des agences de Montmorillon et de La Souterraine. Il travaille avec une clientèle pour moitié française, pour moitié britannique ou européenne, qui recherche un cadre de vie moins strict et plus d'espace que dans les grandes métropoles.

Pour les Anglais déjà installés dans la région, explique Chris Summers, le Brexit n'a rien changé. Mais les Britanniques qui envisageaient d'acquérir une maison pour les vacances ou leur retraite ont accéléré les démarches avant la date d'entrée en vigueur du Brexit. Il y a déjà deux agences immobilières à Bellac mais Chris Summers ne craint pas la concurrence : c'est pour lui une preuve de dynamisme de la profession : il y a toujours eu une forte demande de la part des Anglais amoureux de la France. Même après le Brexit, il estime que les acquisitions sur le secteur devraient continuer de croître, avec l'ouverture de nouveaux commerces, l'installation de nouvelles entreprises et le projet d'autoroute Poitiers-Limoges.

## VAULRY ■ Les P

# Non à

Une classe du RPI Chartrêt-Vaulry est menacée de fermeture à la prochaine rentrée. Les parents ont appelé à la mobilisation vendredi matin devant l'école de Vaulry.

**L**a nouvelle est tombée il y a quelques jours via une annonce relayée par les municipalités. Le motif avancé pour ce projet de fermeture de classe ? Un nombre d'élèves par classe insuffisant selon l'académie.

**« La décision finale sera prise le 3 février »**

Les parents d'élèves, accompagnés par leur association représentative, ont mobilisé les municipalités concernées ont décidé de se mobiliser afin d'éviter la fermeture nouvelle annoncée. « La décision finale sera prise le 3 février », indiquent les parents. Ils font circuler une pétition sur format papier destinée à tous ceux qui souhaitent mobiliser et contester cette décision, ainsi qu'une pétition numérique accessible depuis les réseaux sociaux. « Nous vo